



Wir stellen unseren neuen Küster vor:

Sie werden ihn schon gesehen haben:
Walter Seidel (58)

Seit dem 1. Juni ist er unser neuer Küster im Gemeindezentrum Kornelimünster. Er mäht den Rasen, schneidet die Hecken, putzt die Räume im Gemeindezentrum, bereitet die Gruppenräume und die Kirche für Veranstaltungen und Gottesdienste vor, läutet die Glocken und und ... kurz, ein Mann für alles.

Zusammen mit seiner Frau und seinem jüngsten Sohn wohnt er seit März in Walheim. Vorher lebte er in Görlitz in der DDR.

Er wünscht sich ein gutes Miteinander mit allen, die im Gemeindehaus ein- und ausgehen.

